



¿POR QUÉ AGLOW Y EL ISLAMISMO?

¡Dios revela el sistema... amando a las personas!

Dios le ha dado a las mujeres de Aglow un mandato para un quinto de la población del mundo: el pueblo musulmán. Estos seguidores de la religión islámica nunca han conocido el amor de nuestro Padre. Viven sin Cristo y, por lo tanto, sin esperanza. No tienen perdón de pecado y no tienen la certeza real de salvación y vida eterna.

Un mandato es *una orden o precepto que el superior da a los súbditos*. También significa *encomendar, colocar en la mano de alguien*. Como mujeres Aglow, tenemos el privilegio de ser llamadas y comisionadas por Dios para co-laborar con Él a favor del pueblo musulmán. Él ha colocado este mandato en nuestras manos.

A. 1991

Dios habló poderosamente en nuestra Conferencia Internacional Aglow en 1991, en Orlando, Florida:

Por que han visto las grandes tinieblas y sí, han dicho, Es un enemigo formidable y ¿Cómo penetraremos esas tinieblas? 'Pues he aquí que cubre como con un manto a las naciones, cubre a las naciones musulmanas bajo ese manto, y ustedes me han dicho a Mí, Oh, Señor, mi Dios, esas creencias religiosas están arraigadas y entrelazadas en la fibra misma de su ser, ¿serán libres?' Y yo les digo esta noche, sí, serán libres. Porque sólo se necesita de una hebra para deshacer todo el vestido así deshazé el vestido del islamismo, así como he deshecho el vestido del comunismo en este tiempo. Sí, pueblo mío, yo clamo a ustedes, tomen esa hebra en mi poder y en mi fuerza y juntos desharemos el vestido del islamismo, dice el Señor.

Nuestra Presidenta, Jane Hansen escribió recientemente en *Mantled with Authority*, (Wagner Publications, 2003) (Cubierta de Autoridad):

Cuando pienso en el manto del islamismo, pienso en la burqa, aquella prenda que visten muchas mujeres musulmanas y que las cubre de la cabeza a los pies. Físicamente –y espiritualmente– es como una mortaja o sudario. La revista TIME lo llamó una bolsa para cadáveres para los vivos. Dios comenzó a deshilar esa mortaja al mostrarle poderosamente al mundo las condiciones que el sistema les impone a las mujeres.

B. 1993

En nuestra Conferencia Internacional en 1993, uno de los predicadores, Steve Penny de Australia, confirmó la palabra de 1991:

*Yo no sé que ocurrió en su convención Aglow en 1991, pero Jane, yo siento que el Señor me ha dado una palabra para ti. En 1991 algo del propósito de Dios para este ministerio fue sembrado en sus corazones por la Palabra del Señor. Se llevó a cabo la concepción. Algo fresco... algo nuevo... algo para el ministerio comenzó a burbujear. Esta fue una nueva hora para el ministerio Aglow. Yo siento que la palabra para esta conferencia es que lo que está siendo concebido –está siendo confirmado por el Espíritu de Dios. No ha nacido aún. Yo creo que **en un par de años por delante** habrá un alumbramiento de las cosas que han sido sembradas en sus corazones, pero en esta conferencia, el Espíritu de Dios está confirmando. Esto es lo que estoy haciendo. Este es Miplan.'*

C. 1995

Un par de años después, en nuestra Conferencia Internacional en 1995, el predicador Rick Joyner, confirmó nuevamente la palabra del islamismo cuando dijo:

Ahora quiero hacerles una invitación de parte de Él – una invitación que me parece que es para Aglow. Yo creo que viene directamente del Señor: El Señor les entrega el islamismo, si lo toman.

D. Cómo hemos avanzado desde 1991

Con la guianza del Espíritu Santo, Aglow ha seguido este llamado en muchas maneras, algunas de las cuales son:

En oración:

Hemos dirigido actividades de oración a nivel del ministerio a las naciones musulmanas por medio de Alertas de Oración, cartas al campo, cartas de noticias *Conexión-Acceso Rápido*, otras comunicaciones de las Oficinas Mundiales; oración y ayuno en todo el ministerio durante Ramadán.

Líderes estratégicas realizaron viajes de oración a Kuwait, Egipto, Israel, Turquía.

Establecimos una Fuerza de Oración Estratégica, específicamente relacionada al islamismo.

Creamos el trifold *Cómo orar por el pueblo musulmán* y lo distribuimos a todos los Aglow.

En educación:

El liderazgo se educó a sí mismo por medio de seminarios y reuniones estratégicas con conocedores en la ministración a musulmanes incluyendo a un consultor que solía ser musulmán.

Establecimos una oficina de Extensión y Conciencia Islámica en las Oficinas Mundiales (misma que fue reestructurada posteriormente y designamos a una nueva directora de Educación y Conciencia Islámica).

Educamos a las mujeres Aglow al enviarles materiales informativos, predicadoras a sus conferencias, seminarios de conciencia islámica en muchos estados de los EE.UU. y naciones de Europa y África.

Establecimos Coordinadoras “I” en cada región en los EE.UU., así como también desarrollamos un manual de capacitación para coordinadoras que está siendo distribuido internacionalmente.

En extensión:

Hemos llevado a cabo caminatas de oración y actividades de extensión en Dearborn, Michigan (ciudad que tiene la mayor población musulmana de cualquier ciudad en EE.UU.) y en Londres, Inglaterra (que tiene la segunda mayor concentración de musulmanes en Europa).

Aglow ayudó a producir programas televisivos en árabe dirigidos a las musulmanas; estos programas salieron al aire, vía satélite, en Europa, Medio Oriente y el norte de África y tuvieron una enorme respuesta. También fueron transmitidos en la televisión pública en los EE.UU.

Las mujeres Aglow alrededor del mundo continúan extendiéndose a las mujeres musulmanas en sus naciones.

DESDE QUE NOS FUE DADA LA PALABRA DE LA “HEBRA” EN 1991, AGLOW HA VISTO UN AUMENTO DE ACTIVIDAD EN LAS NACIONES MUSULMANAS:

Antes de 1991, Aglow estaba activo en ocho naciones musulmanas.

Desde 1991, Aglow ha sido afiliado en 22 naciones musulmanas.

Las mujeres Aglow en naciones como Pakistán, Egipto, Líbano, Turquía, Níger, Emiratos Árabes Unidos, Bahréin, Qatar, Indonesia, Jordania, Omán, Kosovo y las naciones “-stán” en Asia central continúan extendiéndose a las musulmanas con la sanidad y amor restaurador de Jesucristo.

La hebra que Dios le ha dado a este ministerio es tan ponderosa que si le permitimos al Señor abrir nuestros ojos y responder a las oportunidades que Él nos dará... esta palabra se llevará a cabo y ese vestido ¡SÍ SERÁ deshecho! La luz de Cristo SÍ entrará a las tinieblas. ¡Cada una de nosotras tenemos un lugar específico y cada una de nosotras haremos la diferencia!